
ULTERIORI PRECISAZIONI:

1) Ci sono 2 switch 10/100 da 8 porte ciascuno in polizia che attualmente servono la dmz comunale. Sarebbe
opportuno integrare la dmz con la struttura prevista nel progetto, eliminado quindi i 2 switch esistenti.

2) La sala che l'Ente ha individuato come sala server presso il plesso municipale, è l'attuale sala assesori al
piano terra.

3) In un sopralluogo è stato chiesto se ci fossero delle preferenze in merito alle marche da utilizzare per gli
apparati attivi: è stato risposto che ci sono brand conosciuti tipo Cisco e HP. Questa risposta però non è
assolutamente da intendere come una preferenza.


